
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■市と市教育委員会は昨年 12 月 17 日(土)、芸術文化ホールを会場に北広島団地内小学校四

校合同閉校式を挙行し、団地内４小学校ゆかりの方々及び４校の５・６年生と教職員合わせて

約 470 人が列席したほか、閉校式の様子を中継した活動室にも約２０人が訪れ、４校の歩み

を振り返るとともに閉校を惜しみました。■閉

校式の冒頭に４校の歩みを振り返る映像を上

映したのち、上野正三市長の式辞、松本懿教育

委員長の惜別の言葉に続き、伊藤文明石狩教育

局長、野原薫道議会議員、中川昌憲市議会議長

からそれぞれご挨拶をいただきました。■４校

の５、６年生による校歌斉唱では、各校の代表

児童による立派なメッセージと力強く美しい

合唱が参列した皆さんに深い感銘を与えまし

た。■校旗返還では各校代表児童から校旗を受

け取った４校の校長が登壇し、白崎三千年教育

長へ校旗を返還しました。■最後に白崎教育長

が「四校は３月３１日をもって閉校する」と宣

言し、四校合同閉校式を終えました。  

■お問合せ 教育施策推進課（内線 60８） 
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四校合同閉校式を開催しました！ 

 
新設校にハーモニーを 

四校合同閉校式を開催しました！ 

■国際ソロプチミスト北広島から創立 20 周

年を記念して、双葉小学校と緑ヶ丘小学校に

それぞれアップライトピアノを寄贈いただ

き、１２月３日に贈呈式が行われました。■

今後、さまざまな行事をとおして新しい歴史

を歩み始めるとき、このピアノの伴奏に乗せ

て子どもたちの美しいハーモニーが聞こえて

くることでしょう。 

■お問合せ 学校教育課（内線 887） 

 

■学校統合 NEWS(10 月号)でお知らせした

通学路の安全対策として、特に双葉小学校区

でトリムコースの街灯更新、照明を阻害して

いる樹木等の伐採や剪定、北広公園内の街灯

設置と見通しを阻害している樹木の伐採や枝

打ちを実施しました。■このほか、両校区の

安全な通学に必要な対策を、継続して関係機

関・関係部署へ要望しています。 

■お問合せ 青少年課（内線 607） 

 
安全な通学のために 安全な通学のために 

 

若葉小学校・高台小学校 

大規模改修工事 

若葉小学校・高台小学校 

大規模改修工事 まもなく工事終了へ まもなく工事終了へ 

 

■若葉小と高台小の大規模改修工事は昨年５月に着工して以来、夏休みや冬休み

期間の集中工事と授業時間の合間の日常工事を進めてきました。学校関係者、保

護者及び校区にお住まいの皆様のご理解とご協力に感謝いたします。■両校の大

規模改修工事はまもなく完了し、音響設備の更新などを終えて新年度を迎えるこ

ととなります。■お問合せ 教育総務課（内線 888） 
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広葉小学校・若葉小学校 統合準備会ニュース 
統合準備会ニュースでは、統合準備会の開催状況や学校統合の動きなどを中心にお知らせします。 

ホームページアドレス  http://www.city.kitahiroshima.hokkaido.jp/hotnews/category/377.html 
あどれす 

■これからの統合準備会について■ 

当初予定した協議事項については一通り意

見を伺ってきたことから、次回の開催時期等

については事務局で検討の上、各委員へ案内

することとしました。 

 

◎第 13回統合準備会(1/17)を開催しました [会場：若葉小学校 音楽室] 

■報告事項では、学校から「閉校記念の集い」の開催状況、引越しに向けた仕分け作業の状

況、ＰＴＡ統合の準備状況、大規模改修の状況などが報告されました。市教委事務局からは

「北広島団地内小学校四校合同閉校式」の開催状況などのほか、通学路の安全対策について

10月以降に実施した内容や次年度に向けた要望状況を報告しました。 

■協議事項では、学校統合に関連する準備業務全体の進捗状況と今後の予定について、双葉

小学校と緑ヶ丘小学校の開校式の概要案に

ついて、平成 24年度の予定についてそれぞ

れ説明を行い、各事項ごとに意見等を述べ合

いました。（会議の概要及び配布資料は上記

ホームページでご覧いただけます。） 

 

意見・感想から（抜粋・要約） 

■通学路の安全対策について■  

・中央通り沿いの横断歩道増設ができない場

合、指導員確保を重点要望としてほしい。 

■開校式の概要案について■ 

 ・開校式の日程(時間割)は緑ヶ丘小の方とも

打ち合わせ、参列者が長時間待たないよう

にしてはどうか。 

■ 24 年度の予定について■   

・協議事項を消化したら、統合準備会は終了

していいと思う。 

・緑ヶ丘小の方と合わせるべきだが、懸案事

項や継続事項の経緯、結果などを説明して

いただく機会があってよいのではないか。 

TOPICS ■新雪がまぶしい朝、ナナカマドの赤い実の下を子供たちが登校する。雪道に残る無数

の足跡。公園の雪だるま。みんな雪解けとともに消えてしまうけれど、４校で過ごした

思い出は消えない。■もうすぐ春が来て、双葉小学校と緑ヶ丘小学校が開校し、新しい

歴史が始まる。■学校統合NEWSでは開校準備の状況をお知らせしていきます。（Ａ） 

 

北広島市教育委員会 教育部 教育施策推進課  

   011-372-3311（内線 608）FAX. 011-372-4525 

E-mail edusesaku@city.kitahiroshima.hokkaido.jp 

学校統合ＮＥＷＳ 

事務局 （問合せ） 

 

http://www.city.kitahiroshima.hokkaido.jp/hotnews/category/377.html

